

Nous joindre par téléphone

Afin de réduire les charges et vous proposer les prix les plus attractifs, nous n'assurons pas un service téléphonique 24/24.

Vous obtiendrez cependant toujours une réponse sur vous nous appelez entre 8 heures du matin et 10 heures du soir sur une de nos trois lignes. Vous pouvez aussi nous envoyer un fax ou un e-mail. Le réceptionniste accueille aussi les nouveaux arrivants. Il se peut donc qu'il ne soit pas disponible pour répondre immédiatement. Merci de considérer ce site comme la source d'information principale à propos de notre hotel. Il est mis régulièrement à jour et contient toutes les informations nécessaires. Si vous avez toutefois une question qui ne trouve pas de réponse sur ce site, ou si vous doutez de quelque chose, n'hésitez pas à nous l'envoyer par e mail. Vous obtiendrez une réponse très rapidement. D'avance, merci pour votre coopération.